

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	05.11.2018

**Aktuelle Situation in den Spielstraßen Hackländerstraße und Gumprechtstraße
hier: Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zur Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld
am 05.11.2018, TOP 7.2**

Die Fraktion Bündnis90/Die Grünen bittet um die Beantwortung folgender Fragen:

Frage 1:

„Gibt es in den beiden Spielstraßen ausgewiesene Parkplätze?“

Frage 2:

„Wenn ja: Wo und wie viele? (die Verwaltung möge zur Veranschaulichung einen Plan für beide Spielstraßen vorlegen).“

Frage 3:

„Wenn ja: Wie sind diese markiert bzw. ausgewiesen?“

Frage 4:

„Wie oft und mit welchen Ergebnissen wurde die Einhaltung der geltenden Regelungen in diesen Spielstraßen überprüft?“

Antwort der Verwaltung:**Zu Frage 1:**

Es gibt in beiden Straßen ausgewiesene Parkplätze.

Zu Frage 2+3:

In der Gumprechtstraße sind 27 Parkplätze mit einem „P“ und in Teilen mit einer entsprechenden Einpflasterung der Parkplatzbegrenzung gekennzeichnet.

In der Hackländerstraße sind 12 Parkplätze durch Einpflasterung der Parkplatzbegrenzung kenntlich gemacht. Zudem sind Parkstreifenmarkierungen am Anfang und am Ende der Hackländerstraße markiert, hierdurch wird eine Parkmöglichkeit für ca. 27 Fahrzeuge ausgewiesen.

Pläne der Parkplatzsituation liegen der Verwaltung nicht vor, jedoch kann die Ausweisung der Parkflächen zum Teil den beigefügten Luftbildern entnommen werden.

Zu Frage 4:

Der Verkehrsdienst der Stadt Köln kontrolliert die Hackländerstraße und Gumprechtstraße regelmäßig im Rahmen der personellen Ressourcen.

Im Zeitraum Januar bis September 2018 wurden insgesamt folgende Verwarnungen gegen ordnungswidrig parkende Fahrzeuge ausgesprochen:

Hackländerstraße	603 Verwarnungen
Gumprechtstraße	478 Verwarnungen